

Avec les élèves de 4^{ème} et 3^{ème} de Mme Jaffres
Cité scolaire Saint-Expéry
Bourg Saint Maurice

Deutsch-französischer Austausch

Avec les élèves de Mme Knapp
Friedrich Boysen Realschule
Altensteig

Avec les élèves de Mme Hartmann
Christophorus Gymnasium
Altensteig

Avec les élèves de 2^{nde} et 1^{ère} de Mme Bony
Lycée Ambroise Croizat
Moûtiers



Les Beaufort-Bretzel en grande forme!

L'échange franco-allemand des jeunes vient de refermer son édition 2023-2024 sur une excellente note. Début décembre, les lycéens de Moûtiers et les collégiens de Bourg Saint Maurice avaient rencontré leurs partenaires à Altensteig pour une semaine de découvertes et d'activités autour du traditionnel Marché de Noël local. Les Allemands avaient préparé un programme varié, les moments de travail en cours alternant avec les visites, notamment une belle journée à Stuttgart.

Après ce séjour très chaleureux malgré des températures glaciales en Forêt-Noire, chacun tenait à rendre la pareille en terre tarine.

C'est donc maintenant chose faite puisque les familles ont eu à cœur de mettre les petits plats dans les grands pour faire découvrir la gastronomie locale aux jeunes Allemands et les initier aux sports de neige lors du week-end.

Tout au long de la semaine, les partenaires ont partagé de bons moments de travail enrichissants pendant et en dehors des cours, le tout dans une ambiance très sympathique. Les Allemands ont visité la fabrique de neige à Arcs 2000, la coopérative laitière de Moûtiers. Le groupe des Français et Allemands ont profité du soleil et de la neige lors d'une excursion nature et patrimoine à Peisey-Nancroix.

Lors du séjour en Allemagne (28 novembre – 5 décembre 2023)



A la réception à l'hôtel de ville, par le maire Mr Feeß :



Jeux sportifs pour faire connaissance :



Visite de la maquette « Altensteigerle » :



Ambiance au marché de Noël :



Confection et partage de biscuits, le goûter final :



Lors du séjour en Savoie (30 janvier – 06 février 2024)

